

**POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG PROGRAM STUDI
KEBIDANAN BOGOR LAPORAN TUGAS AKHIR TAHUN 2022**

**Relle Riski Hanum Huapea
NIM P17324219059**

**Asuhan kebidanan pada Ny. T 40 tahun dengan preeklampsia berat di RSU
Salak Kota Bogor, VI BAB, 63 halaman, 6 lampiran, 2 tabel**

ABSTRAK

Rasio kematian ibu pada tahun 2013 sebesar 210 kematian ibu/100.000 kelahiran hidup karena komplikasi kehamilan atau persalinan dan 99% terjadi di negara berkembang. penyebab preeklampsia belum diketahui secara jelas tetapi terdapat faktor risiko yang menyebabkan preeklampsia yaitu usia, paritas, faktor genetik, kehamilan ganda, riwayat penyakit yang lalu dan status gizi. Dampak yang disebabkan preeklampsia pada ibu bisa terjadi eklampsia, HELLP syndrome, gagal ginjal, gagal jantung, edema paru dan dampak pada janin bisa menyebabkan IUGR, prematuritas, kematian janin, hipoksia. Berdasarkan data dari RSU Salak Kota Bogor ibu yang mengalami preeklampsia berat sebanyak 5,75%. Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini agar melakukan asuhan kebidanan pada Ny. T usia 40 tahun G4P3A0 hamil 37 minggu dengan preeklampsia berat.

Metode penulisan menggunakan metode laporan kasus dalam pendokumentasian SOAP, teknik pendekatan yang dilakukan adalah manajemen kebidanan, dan teknik pengumpulan data melalui wawancara, pemeriksaan fisik, dan penunjang, observasi, studi kasus, studi literatur.

Diperoleh data subjektif pada Ny. T usia 40 tahun ibu mengatakan ini merupakan kehamilan yang keempat tidak pernah keguguran, mengeluh pusing dan pandangan kabur, memiliki riwayat hipertensi dan riwayat preeklampsia berat sebelumnya. Data objektif didapatkan tekanan darah 222/162 mmHg, terdapat edema pada kedua kaki, pemeriksaan urine 2+. Analisa yang didapat Ny. T usia 40 tahun G4P3A0 hamil 37 minggu dengan preeklampsia berat. Penatalaksanaan yang diberikan kolaborasi dengan dr spOG untuk pemberian terapi dan tindakan yaitu pemberian obat antihipertensi, pemasangan kateter, pemberian oksigen, tirah baring, pemberian MgSO₄ 40% 4 gr dan MgSO₄ 40% 6 gr untuk mencegah kejang, melakukan informed consent mengenai tindakan sectio caesarea.

Simpulan pada kasus ini bidan melakukan asuhan dan terminasi kehamilan sesuai dengan wewenang. Diharapkan pada pihak rumah sakit dapat mempertahankan kualitas pelayanan.

Kata kunci : asuhan kebidanan kehamilan, preeklampsia berat.

Pustaka : (2006-2021)

